

# ながやまつ子

校訓 「広げようやさしい心 きたえようじょうぶな体 育てよう学ぶ力」

龍ヶ崎市立長山小学校学校だより

令和7年11月21日 No.16

## 小小交流事業 フォレストアドベンチャー・龍ヶ崎にて 令和9年度 北竜台学園の開校に向けて

令和9年度の北竜台学園の開校に向けた取組の一環として、小小交流事業を各学年において進めています。

11月19日（水）は、本校と松葉小学校の5年生が交流事業のひとつとして、フォレストアドベンチャー・龍ヶ崎において、合同チームでチームビルディング活動やトレックコースに挑戦することを通して、新しい仲間づくりに意欲的に取り組みました。一緒に活動する仲間にに対して、「頑張れ」、「大丈夫、できるよ」といった温かい声かけが自然に生まれ、互いを認め合い、支え合う様子が随所で見られました。

今回の交流は、令和9年度から同じ校舎で学び、共に学校生活を送っていく仲間づくりがねらいです。異なる学校で育ってきた子供たちが協力して課題に挑む経験は、多様な価値観を受け入れ、より広い人間関係を築く力を育てます。また、自分とは違う考え方や特技に触れることで、互いのよさに気付くきっかけにもなります。

活動をしていくにつれて緊張がほぐれ、明るい笑顔があふれ、「もっと一緒に遊びたい」、「もっと話してみたい」という声がたくさん聞かれました。

活動後の振り返りでは、「最初は怖かったけど、みんなが応援してくれたのがすごくうれしかったし、最後は楽しくなってまたみんなで行きたいと思いました。」「友達といえば、何でも乗り越えられると思った。」「すごく楽しかったし、松葉小と仲良く挑戦できたのでよかったです。」などの感想がありました。

こうした前向きな気持ちの芽生えは、統合後の学校で安心して過ごせる基盤となり、子供たち一人一人が新しい環境で自分らしく伸びていける大きな力となります。5年生だけでなく、他の学年でも同様の交流活動を進めており、全校的に新しい仲間とのつながりづくりが広がっているところです。

今後も、このような交流の機会を重ねることで、子供たちが安心して統合を迎えられるよう学校全体で取り組んでいきます。

